

Tag der offenen Tür in der Praxis

Am Sonntag, den 25. Januar veranstalteten die beiden Dachauer Ergotherapeuten Angela und Martin Lehn eine Hilfsaktion, um die „Aktion Nils“ dabei zu unterstützen, das Geld für die Antikörpertherapie aufzubringen.

Angela Lehn ist die Großtante von Nils. In ihren Praxisräumen in der Martin-Huber-Straße 1 fand ein Tag der offenen Tür statt. Zugunsten der „Aktion Nils“ konnten die Besucher ab 10 Uhr ein Weißwurstfrühstück genießen, am Nachmittag gab es Kaffee und selbstgebackenen Kuchen.

Doch nicht nur für das leibliche Wohl war bestens gesorgt. Bei einer Auktion und einer Tombola gab es zahlreiche attraktive Preise zu gewinnen, darunter Eintrittskarten für ein Heimspiel des FC Bayern München in der Allianz Arena, handsignierte Bälle des FC Bayern München und es TSV 1860 München oder Eintrittskarten für das Kino Dachau.

„Alle Erlöse des Tages werden komplett an die Hilfsaktion Nils gestiftet“, sagt Angela Lehn.

Und das war immerhin die stolze Summe von **6.600 Euro**.

Besonderer Dank gilt allen, die Preise für die Tombola und die Versteigerung gestiftet haben:

- Auer, Haushaltwaren
- Cafe Original, Christian Naumann
- Cafe-Restaurant Schloß Dachau, Herrn Weiß
- Bäckerei Denk
- Bergmann Angelica, Bergkirchen
- Buchhandlung Wittmann
- Expert
- Foto Sessner, Herrn Glück
- Getränkehandlung Klein, Feldgeding
- Lampenstube
- Lederstadl, Feldgeding
- Malstudio Riedl für Kinder u. Jugendliche, Frau Riedl, i.V.m. der Krebsselfhilfegruppe Frau Hick
- Mitbringsel
- Obere Apotheke
- Obi
- Optiker Tannek

- Parfümerie Weinzierl
- RA Kanzlei Rössner, Frau Brandlhuber
- Sanitätshaus Burgkart
- Schneider Bernd u. Hedwig, Feldgeding
- Sinneslust
- Sparkasse
- Sweet Home
- Volksbank
- Vom Faß

Ebenso den zahlreichen Geldspendern, allen die uns mit Rat und Tat zur Seite standen sowie unsere Mitarbeitern.

Für ihren unermüdlichen und beispiellosen Einsatz danken wir besonders:

- Agentur Weimedia, Ralf Weimer
- Druckerei Löwer, St. Wolfgang
- Kaminkehrermeister Bründl Thomas
- Metzgerei Schneider Fabian
- Pressebüro Paulus, München
- Party & Gastroservice, Schneider Kristin